

東日本大震災復興政策公開質問ネットワーク事務局 御中

みんなの党 選挙対策本部

東日本大震災の復興対策に関する公開質問の回答について

お問い合わせありがとうございました。

貴団体のアンケートの趣旨は理解しておりますが、質問の設定に若干違和感を覚えます。例えば、TPP 交渉は個別な事案に対する多国間の交渉事であるのに対し、復興は概念的なものであると考えます。よって同じ天秤にのせるような性質のものではないと考えます。対立軸で優劣を比較するものではなく、相互に関係するものです。東北復興に資することを第一に考えながら貿易交渉に臨むというようなことが重要ではないでしょうか。個別の政策を検討する際は、東北復興を念頭に置くということだと思います。

同様に、「地域力」のような概念についても、具体的な定義がない中で、復興何%という表現の仕方はなじまないと考えます。

みんなの党は、アジェンダ（政策の指針）にも言及しているように、復興庁の被災地移転、復興基金の設置、成長産業の立地など、東北を日本再生のモデルとして支援していきます。

回答にあたり貴団体の意向に沿わず申し訳ございませんが、ご理解をいただければ幸甚です。

以上